



1958 erschien der Saturn 145 K, welcher optisch weitgehend gleich mit den schwächeren Sechszylindern und größeren Achtzylindern war. Bereits im Jahre 1961 wurde dieser durch den Saturn 150 K abgelöst. Der 13-Tonner hatte eine gesteigerte Nutzlast von  $\approx 7,4$  to gegenüber den 6,2 to des Vorgängermodells. Gleich blieb der 9.500 ccm große und lediglich um 5 PS Motorleistung erhöhte, langlebige Deutz V6-Diesel mit nunmehr 150 PS.

Das von uns angebotene Fahrzeug wurde im November 1964 im Kreis Kulmbach zugelassen. Dort wechselte er innerhalb der Familie einmal den Besitzer. Er leistete treue Dienste bis in den Mai 1981. Danach geriet der Saturn in Vergessenheit, bis er von einem ambitionierten Sammler wieder zum Leben erweckt wurde.

Der Wagen wurde im Juli 2008 aufgrund seines guten Originalzustandes mit einem H-Gutachten belegt. Zudem absolvierte er mängelfrei die TÜV-Prüfung. Damit das Fahrzeug auch sonntags problemlos bewegt werden kann, haben wir es auf 7.490 kg abgelastet. Eine Auflastung ist jederzeit möglich.

Mit diesem Magirus Saturn hat man die Möglichkeit, einen sehr schönen unverbastelten Originalwagen zu erwerben, mit welchem man den Charme der 60er Jahre genießen kann.





Bitte nicht kopieren! Bildrechte vorbehalten!